

La Vodka Pyla s'habille d'un sac-étui pour l'été

Par Jeanne Pokorny | le 6 juin 2016 | Un commentaire

Actualités

En Bref

Marketing



Afin de commencer l'été en beauté, la Vodka Pyla propose un sac-étui écologique pour vous accompagner partout !



Un sac de plage écologique en coton qui pourra vous suivre sur les plus belles plages de la côte française. Un visuel estival qui représente les côtes françaises d'où provient le sable qui filtre cette vodka ! Début juillet, la Vodka Pyla sera accompagnée de son sac lors de son achat chez les cavistes et épiceries fines.

Issue de blé français, elle doit son nom au sable océanique de la Dune du Pyla avec lequel elle est filtrée. Une méthode qui offre beaucoup de pureté à cet alcool atypique.

« La Vodka filtrée sur le sable océanique qui a la côte partout en France » !

Alors, qui apportera sa Vodka Pyla un soir d'apéro sur la plage ?